

# El Sol de Córdoba



## Situación económica del país, delicada por Covid-19: Niño de Rivera

El presidente de ABM opinó que por el momento no es necesaria una reforma hacendaria, sino la reactivación de la economía



Foto: Mauricio Huizar

Juan Luis Ramos | El Sol de México



El presidente de la Asociación de Bancos de México (ABM), Luis Niño de Rivera, aseguró que la situación económica del país “está delicada” debido a la crisis por la pandemia de Covid-19.

En ese sentido, el directivo opinó que por el momento no es necesaria una reforma hacendaria, sino la reactivación de la economía.

“El principal motor de la economía es el consumo y el segundo la inversión fija bruta, ambos están contraídos substancialmente. La inversión tiene 18 meses de caída y esa hay que reactivarla echando a andar proyectos de la iniciativa privada, no solo del gobierno, y el consumo lo vamos a lograr apoyando a personas que se han quedado sin ingreso”, comentó.

#### [Gobierno federal adquiere más deuda interna](#)

A su llegada a Palacio Nacional para el Segundo Informe de Gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador, Niño de Rivera enfatizó que el país se enfrenta a un colapso de la demanda agregada y la oferta “como no lo habíamos vivido”.

De acuerdo con datos del Inegi, el consumo cayó en mayo 23.5 por ciento a tasa anual, su mayor contracción histórica, mientras que la inversión en construcción y compra de maquinaria y equipo se desplomó 33.1 y 43.8 por ciento, respectivamente.

Asimismo, el Banco de México dio a conocer este lunes que el crédito al consumo en el país cayó 8.9 por ciento en julio, ligando su cuarto mes a la baja y registrando su menor nivel histórico.

Niño de Rivera apuntó que además de impulsar la economía, hay otros frentes que se deben enfrentar, empezando por el de la salud ya que “todavía no acabamos con la pandemia”.

☞ [Paquete Económico 2021 debe incluir incentivos fiscales para Pymes: Coparmex](#)

La seguridad y el combate a la corrupción son los otros aspectos que el directivo destacó.

“Además debemos luchar con los problemas naturales que tiene México de inseguridad, corrupción y problemas de carencias en muchas regiones en el país”, concluyó.